Protestation contre la «réforme» des retraites en Russie

Le 22 septembre, une nouvelle vague de protestation contre la «réforme» des retraites a eu lieu en Russie. Des centaines de milliers de personnes ont participé à ces actions dans des dizaines de villes et de villages. Le Parti communiste de la Fédération de Russie était le principal organisateur de cette journée de protestation contre la Russie, mais pratiquement toutes les organisations de gauche y ont pris part.

Les participants ont protesté contre les projets des autorités visant à relever l'âge de la retraite, instauré par le gouvernement soviétique il y a près d'un siècle. Les autorités prévoient de l'élever de cinq ans - de 55 à 60 ans pour les femmes et de 60 à 65 ans pour les hommes. Selon une analyse objective, environ la moitié des hommes russes et un quart des femmes ne vivront tout simplement pas avant cet âge.

La majorité de la population comprend cela, alors cette «réforme», soutenue personnellement par M. Poutine, est très impopulaire parmi les citoyens russes. Les sondages sociologiques officiels montrent que près de 80% de notre population ont une opinion négative sur cette «réforme». À la suite d'un soutien public de M. Poutine, le tiers des gens a déclaré que son attitude à son égard avait empiré.

Grâce aux manifestations de masse, les autorités ont dû atténuer partiellement cette réforme prédatrice, mais la lutte se poursuit.

Sergey Skvortsov, Vice-président de l'Union des retraités actifs de Russie

